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Te invitamos a tener un encuentro personal con Jesús



Retiros de Caminantes 
de Emaús: 
“Un primer encuentro con la persona de tu vida”

Emaus Llega a Colombia gracias a un grupo de hombres colombianos, 
radicados en Estados Unidos, que hicieron un retiro en la Ceja Antioquia 
con la participación de hombres y mujeres de todo país.  El formato 
llega a Cali coordinado por los esposos Carmen Helena Herrera y 
Alfonso Gómez.  Realizando su primer retiro Emaus en Cali el 9 de 
septiembre de 2005, los hombres, en casa de Retiros Champagnat y las 
mujeres, en Casa de Retiros Las Palmas, con eucaristía de clausura en 
la Parroquia del Divino Salvador. 

“Estos retiros comenzaron en la parroquia de Saint Louis, en Miami (EE. UU.). Un sacerdote pidió 
ayuda a Myrna Gallagher, laica y encargada de educación religiosa, para que motivara
a los laicos de la comunidad. 

Con el lema “Jesucristo ha resucitado, ha resucitado, claro que sí”, 
en Cali, Caminantes de Emaús es un movimiento laical, adscrito a la 
Arquidiócesis de Cali.  se ha convertido en un respaldo a la 
Arquidiócesis en evangelización y apoyo a personas y familias que 
necesitan del encuentro con Dios. 

L
os retiros de Emaús están inspirados en el pasaje bíblico en el que Jesucristo se aparece a 
dos de sus discípulos, que iban camino de Emaús, y estos no lo reconocen. “Se trata de un 
paralelismo con nuestra vida porque Dios siempre está cerca de nosotros, pero no lo vemos, 

nos volvemos ciegos, sordos y mudos. Por eso, es bueno detenernos en nuestro día a día para 
poder tener ese encuentro con Jesús”. Una de las particularidades de estos retiros es el “factor 
sorpresa”. Pocas cosas se saben con antelación sobre lo que ocurre en esas 48 horas. 

Sin embargo, hasta que no se hacen estos retiros, no se sabe muy bien en qué consisten, pues una 
de sus particularidades es el “factor sorpresa”: “Se trata de entregarse sin prejuicios. De ponernos 
en manos de Dios y de confiar, también en quienes lo organizan porque, si sabes qué actividad 
habrá después, ya estás pensando en qué vendrá luego e irás predispuesto a poner las barreras 
necesarias para que no se trate un tema doloroso”. Por eso, pocas cosas se saben con antelación 
de las dinámicas o actividades que ocurren en esas 48 horas.
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Caminando Junto a Cristo
“Él me quiere junto a Él”

Debemos darnos cuenta de que lo importante es caminar junto a Cristo, a su paso, 
por iniciativa suya, a la dirección que Él nos indique. Sólo así podremos asistir a 
la gran manifestación de quién es Él. Hay que responderle que sí. Hay que 
caminar, hay que seguir su paso y su rumbo.  ¡Qué importante es el esfuerzo, 
la lucha, la constancia en el camino junto a Cristo! ¡Hay que subir siempre, 
dando cada día al menos un paso! 

Muchas veces regaremos el camino con sudor y lágrimas, pero jamás 
podremos mirar hacia atrás, jamás podremos desalentarnos aunque 
nos invada el cansancio. 

En nuestra vida Jesús nos toma consigo, quiere que caminemos con Él, nos llama a estar cerca de 
Él. ¿Correspondemos? ¿Vemos a Cristo como alguien cercano que nos interpela a cada rato, o 
como alguien lejano?

L
a vida es un don y una elección de Dios. La llamada al bautismo ha sido la gran elección que 
Dios me ha hecho. Por el bautismo me invita a conocer el rostro de Cristo, a caminar junto a 
Cristo, a vivir y luchar con la conciencia de que no estoy solo, de que el Señor me acompaña. 

En la vida debemos esforzarnos, pues sólo de los que se esfuerzan es el Reino de los cielos. 
Descubramos cada mañana el amor de Cristo en nuestras vidas e ilusionemonos con la certeza de 
que Él nos quiere junto a Él. 

Nunca podemos olvidar que no vamos solos, recuerda 
siempre que Cristo camina a nuestro lado, que él nos 
conforta y alienta, que también a él le costó subir.

Hay que sufrir, subir, y fatigarse, dejar atrás muchas cosas. Hay que subir al nivel de lo 
sobrenatural. Únicamente puedo subir si voy por el camino de la fe, de la confianza sin límites en 
Dios, del amor agradecido y humilde. Para subir mejor he de llevar el menor peso posible, 
desasirme de las cosas materiales, de los estorbos que no me dejan alcanzar la cima y que impiden 
mi crecimiento espiritual.
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María Y Su Misión
“Sagrario Vivo de un Don sin precio”

Dios la  llamo en medio de su quehacer diario, en un día como otro cualquiera para darle un regalo, 
un don sin precio, un tesoro de más valor que cualquier otra cosa del mundo y más bello que nada. 
La estaba invitando a ser parte junto a Él en la obra de la salvación. Sin embargo, también escuchó 
la voz del miedo, el temor a lo desconocido, a lo que iba a encontrar al otro lado de la montaña. No 
veía el camino para llegar allí, ignoraba lo que podía suceder. Posiblemente no se daba cuenta de 
que en ese momento preciso, la historia de la salvación dependía de ella, pero algo alcanza a 
vislumbrar el plan maravilloso de Dios.

El Catecismo de la Iglesia Católica nos dice en sus numerales 490 y 492 Que para ser Madre de 
Dios, María fue “dotada con dones a la medida de su misión”. Ella tenía que ser una criatura muy 
especial. Que el Padre la “bendecido con toda clase de bendiciones espirituales, en los cielos, en 
Cristo” (Ef. 1, 3). Él la ha “elegido en él, antes de la creación del mundo por ser santa e inmaculada 
en su presencia, en el amor” (Ef.1, 4). Podemos afirmar que María fue objeto de la predilección 
divina. Desde antes de nacer, Dios encontró en Ella un encanto o simpatía muy especial.

Ella no regateó el precio, no puso condiciones, ni fue a preguntar la opinión de los de su pueblo. 
Dice ¡Sí!. El llamado de Dios es demasiado hermoso como para andar escatimando sacrificios. 
María contempló el don, lo meditó, como siempre hacía, en su corazón enamorado y se entregó 
con entusiasmo al plan que Dios le propuso.

a misión de María estaba en el pensamiento de Dios desde siempre, desde toda la eternidad, 

LÉl escogió a esta joven judía que vivía en Nazaret en Galilea, para que fuera la Madre de su 
Hijo . Escogió a “una virgen desposada con un hombre llamado José, de la casa de David; el 

nombre de la virgen era María”. (Lc 1, 26-27). El estar desposada, significaba que estaba 
prometida, no que ya estaba casada. Pero, en el fondo de su corazón, su mayor anhelo era 
ponerse al servicio del Señor.

Al dar su sí, María acababa de confiar el volante de su vida a Dios. Comenzaba para ella un viaje 
maravilloso por tierras nunca vistas. Pero un viaje en el que no iba a contar con otra luz que la que 
Dios le da, la fe.
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Muchas veces, escuchamos a personas que hablan de María, cómo si fuera alguien muy distinto a 
nosotros y por lo tanto, alguien a quien no se puede imitar porque está muy lejos de ser una 
persona como cualquiera de nosotros. Resulta ser todo lo contrario, a María la debemos imitar 
todos.

Con esta luz comprendió que el que la llamaba era Él, Dios. Y si Él la llamó, ¿qué podía temer? No 
hay obstáculo demasiado grande para Dios. Es cierto no conocía el camino, tampoco las piedras 
que la estarán esperando por el camino... pero ¿con tan buena compañía, que le podía suceder?

María era una persona, igual a cada uno de nosotros, no sabía que era una criatura excepcional y le 
costaba hacer las cosas, igual que a cualquiera. Y nosotros podemos encontrar en ella muchas 
cosas que imitar.

La Iglesia nos enseña: María vivía en Nazaret, en Galilea, sus papás eran Ana y 
Joaquín. Su infancia transcurrió como la de cualquier otra niña, no hubo nada 
espectacular. Durante su niñez hacía todo lo que hace una niña.

María siempre escuchaba a sus padres. Ella aprendía las cosas de Dios por 
medio de ellos, sabía, porque sus papás se lo habían dicho, que el Mesías tenía 
que venir para salvar a los hombres. Así lo había prometido Dios a Adán y Eva 
después del pecado original. Que vendría un hombre que iba a vencer el 
pecado. María tenía mucha fe, lo estaba esperando, pero lo que no sabía era 
que Dios la había escogido a ella para ser la Madre del Mesías. Al llegar a ser 
una jovencita tomó la decisión de consagrar su vida a Dios, dedicarse por 
completo a Él

Después de decir el primer sí, de muchos que a lo largo de su vida tendría que decir, María llegó a la 
segunda etapa de su viaje: a partir de ahora se tratará de cumplir el plan de Dios en su vida tal como 
se le irá presentando a cada hora, a cada minuto. Siempre. Tarea difícil, sin duda, pero nada hay 
imposible para el que camina junto a Dios.

En muchos lugares del mundo su persona es tan ignorada que hay iglesias que no tienen ni una 
sola imagen de Ella.

La Virgen María es para cada hombre o mujer, el modelo más acabado 
de amor a Jesucristo, de dedicación a su servicio, de colaboración 
con su obra redentora. Y nuestra misión no es diferente. Es preciso 
tener la docilidad y entrega total de Ella para aceptar y vivir con 
todas sus consecuencias la misión para la que Jesucristo nos ha 
llamado.
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Mirando con El Corazón de Jesús
“Nuestros ojos, las ventanas por donde salimos al mundo ”

E
l Corazón de Jesús mira con compasión y ternura, así contempla y acoge toda la vida 
humana, tiene una mirada amplia, inclusiva y acogedora; donde todos tenemos cabida sin 
exclusión de ningún tipo: ni raza, lengua, credo, orientación sexual, género. Es una mirada 

que nos acoge con toda nuestra historia, llena de fragilidades y fortalezas, una historia muchas 
veces herida. 

esos signos de muerte y promover la esperanza.

Entrar en su Corazón y conocerlo más íntimamente nos permite 
profundizar en su manera de mirarnos y mirar nuestro mundo 
desde el Corazón de Cristo, es entonces,  una invitación a querer 
que nuestra mirada se ensanche,   se deje empapar por su forma 
de amar, de mirar y acercarse a la humanidad, es querer que 
sus preferencias sean las nuestras y desde ahí invitarnos a 
hacer lo mismo. 

 
El Corazón de Jesús tiene una mirada misericordiosa, que acoge nuestra vulnerabilidad, no se 
escandaliza. Nos reconcilia con nosotros mismos y con los demás, la mirada del Corazón de Jesús 
está seducida por una sola pasión: el Reino y su plenitud para todos, no desconoce la realidad, no 
pasa por alto la injusticia, el dolor, la ambigüedad; sino que reconociendo todo ello, nos impulsa a 
tener una mirada más amplia, a tener una mirada desde la fe,  para vencer todos

 

En la fiesta del Sagrado Corazón se nos regala la oportunidad de 
dejarnos tocar, interpelar y conducir por Jesús sacramentado, pues su 
Corazón nos habla de Él y sus preferencias. 

Hagamos nuestra esta mirada de Jesús para ir más allá de las 
apariencias, de modo que podamos sorprendernos con todo lo que hay 
de noble y elogiable en el corazón de las personas. Sólo esta mirada 
nos permitirá reconocer la grandeza del amor de Dios presente en el 
mundo y nos llevará a vivir de una manera nueva y renovada.
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Jesucristo Ha Resucitado
“La voluntad de Dios es buena, agradable y perfecta. ”

Cuando buscas servir a nuestro Señor con todo tu corazón, es posible que te hable de su voluntad 
diaria. Seguramente no estés completamente claro de lo que quiere decirte, pero llegarás a tener la 
sensación de que es Él quien quiere esto o aquello de ti.

esús permaneció 40 días entre nosotros luego de su resurrección y durante esos días 

Japareció en distintos lugares y a diferentes personas, pero la aparición de Jesús a los 
caminantes de Emaús ha sido una de las apariciones más conocidas. Lucas 24:13-35

La voluntad de dios es buena, agradable y perfecta.

Dios tiene un plan perfecto para tu vida si solo escuchas y respondes paso a paso. Eso sí, puede 
que cuando su voluntad te llame a sacrificar alguna parte de ti sientas que es un tipo de experiencia 
“amarga”. Amarga en el sentido de que desafiará tus sentidos. Pero no te preocupes por esto. 
Intenta buscar su voluntad en todas las cosas, y en último caso eclipsa todas las demás 
experiencias negativas que no te permiten escucharlo. 

Dios no te presentará todo el plan que tiene para tu vida en una sola vez. Más bien, te irá ofreciendo 
partes y piezas según sea necesario para tu vida en ese momento. 
Creer lo que Dios te llama a hacer cada día requiere de mucha fe 
y confianza en él, pero la voluntad de Dios es perfecta.

Su voluntad te abrirá la puerta a su gran misericordia. Al final, verás la increíble sabiduría de 
nuestro Señor, pero, aunque dudes, la clave es serle fiel en lo que sentimos que nos dicta cada día. 
Si haces esto, poco a poco, Su gloriosa voluntad se desarrollará en tu vida.

Señor, busco tu santísima voluntad sobre todas las cosas. Ayúdame a elegir tu voluntad, no 
importa lo difícil o lo bueno que pueda ser. Purifícame, Señor, y dame un solo foco en la vida para 
que todo lo que me llames a hacer te entregue luz. Jesús, en Ti confío.
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Aun antes ser formados en el vientre de nuestra madre, Dios ya había
predestinado llamarnos sus hijos, él nos llama, luego nos elige
y nos sella con su ESPIRITU SANTO para ser sus hijos amados.

Que deseamos encontrarlo y dejarnos amar 
por él  y experimentar su amor 

puro verdadero en nuestro corazón.

DILE QUE SI

R E V I S T A 

Te invitamos a tener un encuentro personal con Jesús


	Página 1
	Página 2
	Página 3
	Página 4
	Página 5
	Página 6
	Página 7
	Página 8

